Deutsche Faustball-Liga e.V.

im Deutschen Turner-Bund



Protokoll der DFBL-Telefonkonferenz vom 22.02.2016

Teilnehmer:

Harald Muckenfuß, Rainer Frommknecht, Siegfried Linke, Karl Ebersold, Günter Lutz, Bernd Höckel, Jürgen Albrecht, Fritz Unger, Bernhard Hoffrichter, Hans Retsch, Jan Beckmann, Gunda Lehmann und Ulrich Meiners.

Es fehlen entschuldigt: Alwin Oberkersch, Jürgen Bauer

Tagesordnung:

1 Vorbereitung der Deutschen Meisterschaften in der laufenden Hallensaison: Frauen in Selsingen: 5./6. März – Männer in Hamm: 12./13. März. Das Zeitmanagement dieser Meisterschaften wird besprochen.

Für diese Meisterschaften sowie für die Events im Jugend- und Seniorenbereich sind alle wichtigen Fragen der Vorbereitung fast geklärt.

Die DFBL fordert alle Faustballfreunde auf, diese herausragenden nationalen Höhepunkte zu besuchen!

2 Vorbereitung der Sitzung des Hauptausschusses am 16. April 2016 (u.A. Anträge, Vorbereitung der Wahlen)

Die vorläufige Tagesordnung wurde besprochen. Themen werden u.a. sein:

Neu gewählt werden müssen:

der Vizepräsidenten Finanzen, der Vizepräsidenten Sport, der Vizepräsidenten Marketing/Öffentlichkeitsarbeit.

In jedem Fall wird der langjährige Vize-Präsident Finanzen Jürgen Bauer nicht zur Wiederwahl antreten.

Weiterhin gibt es eine lange Liste vieler Anträge, die auf dieser bzw. den vorangegangenen Telefonkonferenzen vorbesprochen wurden. Teilweise gab es im Präsidium sehr kontroverse Diskussionen zu einzelnen Anträgen.

Die Anträge werden zusammen mit der Einladung auf der DFBL Homepage veröffentlicht und den Teilnehmern des Hauptausschusses rechtzeitig zugestellt (bis zum 25. März):

DFBL Ehrungsordnung (Antrag DFBL Präsidium)









Deutsche Faustball-Liga e.V.

im Deutschen Turner-Bund



Einführung Zweitstartrecht Senioren (Antrag Landesfachwart Mittelrhein, Alfred Goebels) (Danach soll das Zweitstartrecht nicht für Bundesligaspieler und nur im eigenen Landesverband gelten.)

Erleichterung der Teilnahme an Seniorenmeisterschaften (Antrag Siegfried Linke) (Vereine müssen nur einmal pro Saison den JFB zahlen).

Einführung einer 3. Bundes-Liga (Antrag Landesfachwart Sachsen, Horst Tillner, mit Stellungnahme Martin Leichsenring)

Die einzelnen Länder wurden um eine Stellungnahme gebeten. Diese liegt bisher von Niedersachsen vor.

Zulassung der weiblichen U14 bei der männlichen U14 (Spielen von Mädchen in der Jungenklasse -Antrag TuS Empelde)

Auch hier werden wurden die Länder um einen Erfahrungsbericht bei der HA-Sitzung im Sinne einer begründeten Beschlussfassung gebeten.

<u>Anträge zum Schiedsrichterbereich (Hans Retsch) – hier</u>

- Anpassung der Schiedsrichterordnung (Neufassung)
- Neu: Anlage 1 zur Schiedsrichterordnung
- Anpassung des Honorars bei Schiedsrichter-Lehrgängen
- Fehlender Auswärtsschiedsrichtereinsatz Bundesliga: Statt 25 € nun 50 €
- Erhöhung der Schiedsrichterentschädigung bei Deutschen Meisterschaften
- Schiedsrichtervergütung bei Bundesliga-Spieltagen (FGBO 7.2)

Neuregelung: Teilnahmegebühr/Meldegeld für Ausbildungslehrgänge (Antrag DFBL Präsidium)

5 IDTF Berlin 2017 – Benennung des AKs Faustball

Zur ersten gemeinsamen Sitzung der IDTF 2017 in Berlin waren die Arbeitskreise der einzelnen Fachgebiete im Januar zusammengekommen.

Faustball wird dort von Günter Lutz, Karl Ebersold, Thomas Seewald, Thomas Gressner, Peter Wilkens und Hans Retsch offiziell vertreten.

Günter Lutz berichtet vom Stand der Vorbereitungen.

6 Fortführung DFBL-SHOP

Gunda Lehmann präsentiert Zahlen aus 2015, grundsätzlich findet der SHOP Zuspruch. Natürlich gibt es immer wieder Ladenhüter, aktuell stockt der Verkauf der Fanartikel, während z.B., das Klebeband und die Ärmelabzeichen ständig verkauft werden.









Deutsche Faustball-Liga e.V.

im Deutschen Turner-Bund



Gunda Lehmann, die für Einkauf und administrative Abwicklung zuständig ist, schlägt einen Abverkauf zu Dumping-Preisen vor, zumal auch das neue Logo in zukünftigen Produkten eingebaut sein muss.

In diesem Zusammenhang gebührt Olly Betker ein herzliches Dankeschön für seine Arbeit. Sein Zuständigkeitsbereich umfasst den Versand und die Rechnungsstellung sowie Statistiken der Verkäufe.

Verschiedenes:

- Die <u>Bundesliga-Teambögen</u> werden ab der Feldsaison 2015 von den Bundesligisten direkt eingestellt. André Albrecht schafft die technischen Voraussetzungen hierfür, die Bundesligisten werden so noch mehr in die Pflicht genommen. Fehlerhafte oder unvollständige Darstellungen werden in Zukunft sanktioniert.
- Zusammensetzung 2. Bundesliga Nord und Ost der Frauen: Abhängig von den Aufstiegsspielen zur 1. Bundesliga Nord wird dem einzigen, in die 2. Liga aufstiegswilligen Verein, MTV Hammah, folgende Zuteilung gegeben: Steigt kein Verein aus der zweiten Liga Ost in die erste Liga Nord auf, muss der MTV Hammah in der 2. Liga Nord spielen. Steigen eine oder zwei Mannschaften aus der 2. Liga Ost auf, spielt Hammah in der 2. Liga Ost.
- Vergabe von Meisterschaften für die kommenden Saisons:

Halle 2017:

DM M35 - Vergabe VfL Kirchen

DM wU18 - Vergabe TSV Pfungstadt

DM mU16 – Vergabe TuS Wickrath

Feld 2017:

DM U12 – Vergabe TV Waibstadt

Der neue DFBL Flyer liegt vor! (siehe Homepage http://faustball-liga.de/shop/)

Die Hauptausschuss-Sitzung findet am 16. April ab 11 Uhr in Alsfeld statt.

Protokollanten: Ulrich Meiners/Gunda Lehmann







